

La République du Centre, 21 octobre 2019

HARMONIE SAINT-MARC/SAINT-VINCENT 140 bougies !



ANNIVERSAIRE. Dans le cadre des festivités organisées pour ses... 140 ans, l'harmonie Saint-Marc/Saint-Vincent jouait, hier soir, à guichets fermés dans la salle de la Passerelle de Fleury-les-Aubrais. Au programme, outre l'harmonie, dirigée par Céline Blondeau, la Musique des sapeurs-pompiers de Paris, sous la baguette de Dominique Faudry, est montée sur la scène fleurysoise. Soit une invitée d'honneur pour cette soirée d'exception ! Jean-Pierre Sueur, sénateur PS du Loiret, a apporté une touche personnelle à cet instant de réjouissances en remettant la médaille du Sénat à Annie Nicolau, présidente de l'harmonie. « Je suis élu depuis trente-huit ans. Et je vois, par tous les temps, l'harmonie Saint-Marc-Saint-Vincent présente sur le terrain pour accompagner majestueusement différentes célébrations. C'est pourquoi je tenais à vous remettre la médaille du Sénat, gravée spécialement pour l'anniversaire de votre formation musicale ». Reste à attendre dix ans pour fêter le siècle et demi d'existence !